



Ce soir, je sors...

publié le 26/03/2018

La Compagnie Blabla Production vient de dépasser les limites et a traversé les routes, pour créer un spectacle singulier et détourner les objets de leur fonction initiale.

Ce spectacle, "**24-42 ou le Souffle du Mouflet**", que des élèves de 5e et de 4e sont allés voir ce jeudi 22 mars, c'était une histoire d'enfants devenus adultes, ou peut-être d'adultes redevenus enfants ? Quelle importance de toute façon puisque la magie a opéré, sans truc ni ficelle.

Abracadabra et nous sommes dans l'océan, une pirouette et nous nous envolons, il suffit de se laisser porter, d'ouvrir grands les yeux et d'y croire très fort.

Quand les deux personnages traversent la scène, un peu comme on traverse la vie, en transformant les lames de couteaux en instruments de musique, en dialoguant avec des parapluies, c'est un peu fou mais très poétique.

Nos jeunes ne s'y sont pas trompés : ils ont adhéré et ont été émerveillés, des rires et des éclats de voix ont "fusé"

Portfolio

